

令和7年度 羽咋小 校長室だより



ハマナス

R7. 5. 14 No. 3

TOMOGAKU遠足がありました！

5月9日（金），西北台小学校と合同で遠足を実施しました。1・2年生は中央公園とラクナはくい，3・4年生は羽咋運動公園，5年生は国立青少年交流の家，6年生は吉崎・次場弥生公園へ行きました（5年生は西北台小から，その他の学年は羽咋小から出発）。昨年度から交流を開始し，先月も遠足に向けたTOMOGAKU集会を行っているので，スムーズに両校児童が馴染んでいたように思います。



今月28日（水）には，合同マラソン大会も予定しています。SSTRのフィニッシュゲートめざして，両校児童が走ります。応援よろしくお願いします！

みんなで朝ラジし隊 WEEK！

本校で毎朝取り組んでいる3S運動（あいさつし隊・朝ラジし隊・きれいにし隊）ですが，5月12日（月）から16日（金）は，

「みんなで朝ラジし隊」とし，見守り隊や保護者の方々にも参加していただいています。ラジオ体操を通して，健康的な朝を迎えるとともに，お世話になっている地域の方々とのつながりを深めるのが目的です。いつも以上に子どもたちは張り切ってラジオ体操に取り組む姿が見られました。

引き続き「きれいにし隊」にも参加してくださった皆さん，朝早くからありがとうございます！ またお待ちしています！ 【文責：濱名】

